

OBSERVATION DES ACTIVITES PERI-EDUCATIVES

jeudi 13 novembre 2013

Parents observateurs :

Maman de Gaspard (GS) et Chloé (CE1)

Maman de Lisa (CE1) et Alexia (PS)

Maman d'Edouard (MS)

Maman d'Alexandre (MS)

Atelier Danse : L'atelier a lieu dans la salle paroissiale avec Susana.

Susana nous présente les objectifs de son atelier : s'exprimer dans l'espace, transformer son corps et son esprit. Il s'agit d'une « danse magique ».

L'atelier démarre par un temps d'échauffement.

Assis sur un grand tapis, en cercle, les enfants disposent chacun d'un cerceau.

Avec un doux accent du Mexique, Susana demande à chaque enfant de raconter son mercredi (ou week end) et montre aux enfants des exercices. Ainsi, tout en écoutant leurs camarades, les enfants se massent les chevilles, les jambes, s'étirent, prennent des positions de bouddha, de papillon, accompagné d'une douce musique.

Susana leur fait prendre conscience de l'importance de la respiration.

. Les enfants sont très appliqués et attentifs.





Atelier Théâtre : intervenant Laurent

Les objectifs de manière générale sont : travailler les expressions, développer la capacité de concentration, travailler la mémoire, canaliser l'imagination (les enfants n'en manquent pas, bien au contraire) mais il est nécessaire de la canaliser, de la construire, de la développer, développer le travail d'équipe, l'écoute, la prise d'assurance, le regard des autres, avec le carburant plaisir tant qu'à faire !

Laurent est de nature très pédagogue, enthousiaste, dynamique, souriant. Il transmet naturellement son énergie aux enfants.

Les enfants sont réceptifs et s'expriment dans tous leurs états. Les enfants jouent le jeu. Les élèves qui regardent restent calmes et attentifs.

En notre présence, ils ont travaillé des scénettes exprimant ainsi tantôt la surprise, la colère, la joie.

Laurent les reprend régulièrement afin qu'ils amplifient leur jeu et il met en valeur les points positifs des petits acteurs.

Le travail donnera lieu à un spectacle le 20 décembre.



Atelier Jeux de société : intervenantes Carole, Valérie et Nathalie

Jeux de sociétés, jeux de construction, jeux éducatifs sont proposés aux enfants qui peuvent jouer individuellement ou en groupe, selon leur envie. Les enfants sont concentrés, le temps est calme, ludique.

A notre passage, les plus petits construisaient des puzzle, jouaient au loto, aux lego, aux dominos, aux kapla. Les plus grands jouaient au cluedo, au master mind, à la bataille navale.



Atelier Bibliothèque :

Les enfants lisent librement individuellement ou en petits groupes. Dany est là pour les encadrer et lire une histoire aux plus petits.



Atelier « Arts Plastiques » : intervenante Cécile

Sur plusieurs semaines, les enfants créent une œuvre.

L'atelier du jeudi permet aux enfants de découvrir l'art contemporain. Cette semaine, ils travaillent sur le thème de la BD pop art. Il s'agit de la création d'une bande dessinée inspirée par les personnages de Keith Haring. Ils doivent dessiner 10 images environ avec des bulles.

Lors de notre présence, les enfants sont très concentrés, l'intervenante leur explique les techniques permettant d'exprimer des mouvements.

Les enfants interviewés sont contents et canalisés. Cet atelier fait appel à l'imagination, le travail en groupe, la connaissance des artistes contemporains et bien sûr, le dessin.



Atelier Musique

Julien, guitariste professionnel vient faire partager sa passion et son métier aux enfants.

Equipé d'un ordinateur, d'une guitare et de percussions, il utilise des morceaux de musique actuelle pour éveiller et développer l'oreille musicale des enfants : identification des instruments, des changements de rythmes, travail de la mémoire pour retenir les paroles.

Lors de notre venue, les enfants travaillent sur 2 morceaux, un morceau français des BB Brunes et un morceau anglais... Bien entendu les enfants adorent et chantent aisément en anglais !

On est loin du cours de musique classique et certains enfants nous étonnent par leur attention.



Atelier Bricolage animé par Sandrine

Modelage. Les enfants préparent des décorations pour le marché de Noël. Ils sont très contents et très appliqués.

